

Preocupación por el método de la silicona para robar en Elda y Petrer

08/08/2022



Recomiendan no dejar las viviendas solas durante largos periodos.

La **preocupación por los robos** en verano están siendo los protagonistas en los últimos días en los grupos de **Whatsapp, redes sociales y conversaciones en general**. Todo por **un supuesto nuevo método que un grupo de amigos de lo ajeno estaría utilizando** para entrar a las viviendas, que **se basa en colocar tiras de silicona en la puerta**.

Si cuando vuelven a visitar la vivienda las tiras no están rotas, entienden que la puerta no se ha abierto y, por

tanto, sus habitantes están de vacaciones. Así entran a su interior para robar.

Desde algunas administraciones de fincas están **alertando a los vecinos que durante estos días se marchan a campos, playas o incluso de viaje, que se aseguren de que no hay ninguna marca** en sus puertas para evitar robos.

También **recomiendan que se vacíen los buzones** para no acumular cartas o publicidad, **otra de las señales que podrían utilizar los ladrones**.